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variole
Question écrite n° 67975

Texte de la question

M. Charles Ehrmann demande à M. le ministre délégué à la santé compte tenu de la conjoncture actuelle, s'il ne
serait pas souhaitable de faire vacciner contre la variole les enfants nés depuis 1980. Cela permettrait d'apaiser
les craintes légitimes de la population.

Texte de la réponse

Dans le cadre de l'utilisation potentielle d'armes biologiques, tous les pays son confrontés à la menace
représentée par le virus de la variole. Tous les Etats ont cessé la vaccination contre la variole dans les années
80 suite à l'éradication de la maladie certifiée par l'Organisation mondiale de la santé. En France, le ministère
chargé de la santé a, dès le mois d'octobre, demandé un débat au niveau européen et a saisi le Comité
technique des vaccinations. Celui-ci précise, dans son avis du 5 novembre 2001, approuvé par le Conseil
supérieur d'hygiène publique de France, qu'en l'absence de survenue de cas, la vaccination généralisée n'est
pas envisageable actuellement. L'Organisation mondiale de la santé s'est également prononcée le 26 octobre
2001, dans la mesure où des cas de variole surviendraient, pour une vaccination sélective des seules personnes
pour lesquelles on soupçonne une exposition à la variole ou à des virus apparentés, et ne recommande pas la
vaccination des populations entières.
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